

第1回かぜくも教室を 開催しました！



7月8日(木)に「ことばを育む」～幼児のことばを育むためのおとなの気持ちと役割～をテーマに第1回かぜくも教室が行われました。本校の地域支援センター古川教諭を講師に、ことばを育むために必要な関係性、大人の役割などについてお話しいただきました。

「ことばがはっきりしない理由は?」「ことばをきちんと知らない場合の対応は?」「ことばが定着しない場合の対応は?」など、実際の場面を例に挙げながら説明していただいたり、参加いただいた保護者さんのお話から今後どうしていったらよいかアドバイス頂いたりしました。ことばを育むためには、そばにいる大人がじっくりと関わって共感してあげることで、大人の関係が築かれ対人関係の基礎ができあがり、ことばの力になるということをお話しいただきました。

参加した保護者さんからの質問なども上がり、有意義な時間を過ごすことができました。



参加された保護者様の声



困っていたことに対して、間違っていない、このままで良いと背中を押してもらえて勇気ができました。ありがとうございます。毎日の積み重ねが大切と分かったのでこれからも続けていきたいと思えます。分かりやすい内容で良かったと思えます。

子どもの言葉が伸びないことは悩んでばかりですが、今日の話聞かせていただいて、今一度接し方を考えてみようと思えました。

